
ようこそ下館ＲＣへ（12/15） 

幹事報告  鈴木光則 幹事 筑西市立ことぶき荘老人ホーム寄贈品 
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第第 22882200 地地区区   

SSHHIIMMOODDAATTEE  RROOTTAARRYY  CCLLUUBB  WWEEEEKKLLYY  RREEPPOORRTT  22001100～～22001111  

ＲＩ会長 レイ・クリンギンスミス  

ＲＩテーマ 地域を育み、大陸をつなぐ 

/Building Communities－Bridging Continents 

本日のプログラム 

 クラブ協議会 

 

次週のプログラム 

１月１９日  職場見学 

 

会長/小林一彦    幹事/鈴木光則     クラブ会報委員会/委員長 早川誠二   委員/早瀬浩一、岩崎晴男 

会長挨拶（12/15）  小林一彦 会長 

昨日、筑西市役所市長室において筑西市立ことぶき荘老人ホームへの電化製品寄贈の目録の贈呈式が行わ

れました。市側からは市長・福祉部長・次長・理事の方々、RC 側からは会長・幹事・社会奉仕委員長・副委

員長が出席しました。本年度の目標である地域に密着した奉仕活動の実施を念頭において社会奉仕委員長が

市側と話し合いをしたところ、老人ホームから要望があり、その件について検討していただきたい旨の連絡

があり、委員会で老人ホームを訪問し現場の設置場所や容量・大きさなど責任者から説明を受け、委員会で

再度協議した結果実施いたしました。これからもいろいろな方面に眼を向けて、奉仕活動をして行きたいと

思っております。会員の皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。 

例会日時/水曜日  12：30～13：30 

※欠席の場合は午前 10 時までに連絡願います 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://www.shimodate-rc.gr.jp/   

  

●ガバナーエレクト事務所 事務局長  岩月正勝様（結城 RC） 

●     〃      副事務局長  小林 勇様（結城 RC） 

ガバナーエレクト事務所を立ち上げました。 

親クラブの下館ＲＣの皆様の全面的ご協力をお願い致します。 

 

●万葉集研究者      布浦万代様 

●東京農工大学      Ms.Pandey 

1. 水戸 RC  会報受理 

2. 水戸西 RC 会報受理 

 

  



スマイル BOX（12/15）  永井啓一 委員長 

出席報告  司代隆之 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 欠席 病欠 免除 

12/15 45 37 8 0 6 

本日の合計 27,000 円／累計 794,000 円 

 

 

 

布浦 万代様  本日は万葉集について話させて 

いただきます。皆様よろしくお願 

いいたします。 

小林 一彦   第 2820地区 地区幹事結城RC岩 

月雅勝様、同じく地区副幹事小 

林勇様ようこそいらっしゃいま 

した。布浦万代さん久し振りで 

す。本日は卓話ありがとうござい 

ます。よろしくお願い致します。 

鈴木 光則   布浦さん卓話楽しみにしていま 

した。 

瀧田 昌甫   布浦さん卓話有り難うございま 

す。50 周年では大変お世話になり 

ました。 

星野 英夫   岩月地区幹事・小林副幹事ようこ 

そいらっしゃいました。布浦さん 

の卓話楽しみにしております。 

日向野 陽   岩月地区幹事、小林副地区幹事よ 

うこそいらっしゃいました。布浦 

さんの卓話楽しみにしておりま 

す。 

新井 雅勝   岩月地区幹事、小林副地区幹事よ 

うこそいらっしゃいました。布浦 

さんの卓話楽しみにしています。 

奥沢 裕二   布浦さん、ネパール訪問時子供達 

の人道的支援御協力に感謝申し 

上げ、又 50 周年記念式典に御出 

席ありがとうございました。本日 

の卓話楽しみにしています。 

加藤 昌美   布浦さんの卓話楽しみです。岩月 

地区幹事、小林副地区幹事さんよ 

うこそおい出下さいました。 

メークアップ 

・12 月 9 日 ローターアクト例会（アルテリオ） 

井狩浩一・小林一彦・奥沢裕二・大林稔・諏訪哲也・溝口明洋・小島ゆり・中丸健 

司代隆之 

関谷 徹    岩月様、小林様ようこそ。布浦様 

卓話よろしくお願いします。 

白井 信行   岩月地区幹事、小林副地区幹事よ 

うこそ。御指導よろしく御願いし 

ます。布浦さん本日の卓話よろし 

くお願い致します。 

渡辺 進    岩月地区幹事、小林副幹事ようこ 

そいらっしゃいました。布浦さん 

卓話よろしくお願いします。スマ 

イルがんばれ。 

新井 和雄   布浦さん、パンディーさん 50 周 

年では大変お世話になりました。 

本日は卓話楽しみにしています。 

小薬 拓巳   岩月地区幹事、小林副地区幹事様 

ようこそおいで下さいました。布 

浦万代様の卓話楽しみにしてい 

ます。 

溝口 明洋   岩月地区幹事、小林副地区幹事よ 

うこそおいで下さいました。布浦 

様本日の卓話よろしくお願い致 

します。 

永井 啓一   岩月地区幹事、小林副地区幹事よ 

うこそいらっしゃいました。布浦 

さんの卓話楽しみにしておりま 

す。パンディさんようこそいらっ 

しゃいました。 

感謝と奉仕 

    大林稔・小嶋勝五郎・根岸隆男 



外部卓話  布浦万代 様 「万葉集について」   筑波からの万葉集の風を感じる！ 

 今回は著名な万葉集研究者で国際交流事業や日本語教師養成講師 

として活躍され、当クラブのネパール支援事業にも支援いただいた 

布浦様から卓話を頂きました。 

今日は私が 13歳のときから歌われた場所を旅してからずっととも 

にしている万葉集について尐しお話し、その中の筑波山に関する歌 

について話したいと思います。 

万葉集は日本文学史上最古の歌集で 20 巻約 4516 首が収められて 

います。歌人が天皇から庶民にまで至る点で、貴族化した以降の歌 

集にみられない大きな特徴があります。読み方は当初は「まんえふし 

ふ」と読んでおり、歌の形態は短歌(5･7･5･7･7）を主流とし、長歌、 

連歌、施頭歌等があり、表記方法はまだ仮名文字がなかったため万葉仮名という漢字の音だけを用いて日

本語を表記する独特のものを使っています。年配の方はご存知と思いますが先の大戦で出征兵士に歌った

「うみ行かば」は奈良時代に中央集権国家を目指す時期に歌われたもので、このほか浦島太郎や竹取物語

の原型といえる歌もあり、意外なところで結び付いています。筑波山の歌は２５首あり、富士山の８首に

比べはるかに多く、いかに親しまれていたかわかると思います。「筑波嶺の さ百合の花の 夜床にも 愛

しけ妹ぞ 昼も愛しけ」～筑波には百合が咲いていた 遠く離れた寝床でもいとおしい妻が忘れられない 

昼になっても～ 「橘の下 吹く風の かぐはしき 筑波の山を 恋ひずもあらめかも」～橘の下を香し

い風がふいていた そんな筑波の山を恋しく思わずにいられようか、いやいられない。～いずれも防人の

歌とされています。当時緊迫した朝鮮半島との関係で多くの東国の若者たちが九州に送られました。道具

が自弁であったり、道なき道を切り開いての行き来に生還率３割という苛酷なもので、遠く故郷の筑波山

や家族を思う切実な気持ちが伝わってきます。「筑波嶺の 新桑繭の 衣はあれど 君が御衣し あやに

着欲しも」～筑波の新しい桑から作った絹もいいが貴方が着ているものを (たとえ麻であっても）きた

いものだ～地元の歌を整えた東歌とよばれるもの。素朴でおおらかな雰囲気が感じられます。筑波山を語

るのに欠かせないのが嬥歌會(かがい)です。長歌の名人高橋虫麻呂の歌を資料に紹介しておりますがこち

らも解放的でおおらかな表現となっております。もっとお話したいところですが時間となってしまいまし

た。どうか配布の資料をご覧下さい。身近な筑波の山をご覧になるとき万葉集のことも思い出して頂きた

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶（12/22）  小林一彦 会長 

今日は下館 RC 恒例となりましたクリスマス例会でございます。会員の皆様をはじめご夫人様、お子様、お

孫さんと大勢の方の出席を戴き、この様に盛大に出来ますことに感謝申し上げます。また、この日のために

準備、企画してくれました親睦委員会及び関係委員会の皆様にお礼申し上げます。どうぞ最後までゆっくり

心置きなく楽しいひと時をお過ごし下さい。尚、最後になりましたが本日の例会が下館 RC 最後の例会になり

ます。どうか皆様方には良いお年をお迎え下さい。 

クリスマス例会（12/22） 

  

  

 

 



スマイル BOX（1/5）  永井啓一 委員長 

新入会員紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶（1/5）  小林一彦 会長 

新年明けましておめでとう御座います。

皆様におかれましては、良いお年を迎えら

れた御様子で何よりとお慶び申し上げま

す。さて、本日は市内３クラブの合同新年

会と言うことで、しもだて紫水ＲＣの皆さ

ん、そして筑西きぬＲＣの皆さんまだ正月 

気分の抜けない大変お忙しい中ようこそおいで下さいました。この新

年会も、一巡して今年は二巡目に入ったところです。３クラブがこう

して一同に会して懇親会を開催することなどそうそうありません。今

日は大いに飲んで、楽しくそして賑やかに過ごして戴きたいと思いま

す。最後に、今年一年が皆様にとりまして良い年でありますようご祈

念申し上げて挨拶と致します。 

 

 

 

小林 一彦  新年あけましておめでとうござい 

       ます。しもだて紫水 RC、筑西きぬ 

ＲＣのみなさんようこそおいで下 

さいました。本日は大いに飲んで食 

べて楽しみましょう。又、篠原さん 

の入会を記念して。 

関谷 徹   新年おめでとうございます。今年も 

宜しくお願いいたします。 

高橋 秀夫  あけましておめでとうございます。 

本年もどうぞよろしく。 

小嶋 勝五郎 新年あけましておめでとうござい 

ます。 

渡辺 進   おけましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願いします。 

大林 稔   あけましておめでとうございます。  

本年もよろしくお願いいたします。 

日向野 陽  今年は春から調子がいいぞ・・・・!!  

１月３日下館ＲＣ新春ゴルフ優勝 

させて頂きました。 

新井 雅勝  明けましてお目出度うございます。 

本年もよろしくお願い致します。 

加藤 昌美  新年おめでとうございます。良い年 

になりますように。 

中里 泰久  新年おめでとうございます。本年も 

よろしくお願いいたします 

鈴木 光則  本年もよろしくお願いいたします。 

新井 利平  明けましてお目出度うございます  

本年もよろしくお願い致します。 

井狩 浩一  本年初頭の例会を記念して。 

諏訪 哲也  謹賀新年 本日の合計 34,000 円／累計 875,000 円 

 

 

 

筑波銀行筑西支店長 

 篠原 智さん 

司代 隆之  新年おめでとうございます。本年も 

よろしくお願いします。 

溝口 明洋  明けましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願いします。篠原 

様の入会おめでとうございます。 

小薬 拓也  あけましておめでとうございます。 

篠原さん入会おめでとうございま 

す。 

佐藤 昭   おめでとうございます。本年もよろ 

しく。 

早川 誠二  あけましておめでとうございます。 

ことしもよろしくお願いいたしま 

す。 

増渕 文夫  あけましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願いいたします。 

大関 幸政  あけまして、お目出度うございま 

す。本年も宜敷くお願い致します。 

百目鬼 博行 明けましておめでとうございます。 

本年もどうぞよろしくお願い致し 

ます。 

星野 英夫  あけましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願いします。 

正根寺 幸雄 あけましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願いします。 

永井 啓一  あけましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願いします。 

薗部 浩重  あけましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所・例会場／ダイヤモンドホール 筑西市玉戸 1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533 

第 175 回 下館ＲＣ親睦ゴルフ 2011.1.3  ｉｎ 下館ゴルフ 

優勝者挨拶  優勝 日向野陽 会員 

 

古稀祝「クラブ会員からのプレゼント・・・」 

 

ここ何年か下館 RC のコンペは下館ゴルフクラブにて開催しています。以前は、下館ゴルフクラブは距離

が手ごろで年寄りには丁度良いコースと思っていたのですが、最近は遠慮なしにシニア・ティから打ちた

いな・・・とつくづく思うことがあります。ことに若手会員と一緒にプレーした時は 50ヤード以上差がつ

き、2 打目の番手に大きく差が出ます。今回は、押田会員・新井利平会員・中丸会員が同伴者でしたが、

以前野球選手をしていた押田君のドライバーは、音だけ聞いていてもクラブが壊れてしまいそうな大きな

音がします。それでも曲がらないで真直ぐ飛んだときは惚れ惚れ 

するような見事なボールでした。サプリメント漬の 70 歳の体に 

ムチ打ちながら・・・、クラブ会員の皆様と楽しく遊ばして頂き、 

その上優勝させて頂きました事に感謝申し上げます。特に準優勝 

をした鈴木光則君には同ネット年齢差での思いやりのプレゼント 

ありがとうございました。今年も元気にゴルフを楽しみたいと思 

いますのでどうぞ皆様お付き合いの程、宜しくお願いいたします。 

特に白井信行会員のより一層のご協力期待いたします。 

 

  下館RC 第175回 2011.1.3 下館ｺﾞﾙﾌ TOTAL HDCP NET RANK 次回 HDCP 

1 日向野 陽 42 37 79 8 71 優勝 6 

2 鈴木 光則 48 50 98 27 71 準優勝 23 

3 小林 一彦 50 48 98 26 72 3位 23 

4 根岸 隆男 45 48 93 21 72   

5 百目鬼 博行 48 42 90 14 76 5位  

6 白井 信行 42 43 85 9 76   

7 新井 和雄 46 51 97 21 76 7位  

8 中丸 健 54 49 103 24 79   

9 新井 利平 56 55 111 32 79   

10 押田 浩 47 54 101 15 86 10 位  

11 永井 啓一 64 60 124 36 88   

 


